



◀全員でしづき橋で記念写真。ダムから流れる水のしづきを浴びて涼んでいました。



初めましてのお友だちと



なんの植物だろう？



お弁当おいしいな!!

▼長島ダムふれあい館にて周辺環境の立体マップを見る園児たち。



どうやって使うんだろう？

▼アプト式列車に手を振る園児たち。急勾配を登る列車を見つけて「ヤッホー」と元気よく手を振っていました。



きれいな灯だなあ



落ちないように～



三園交流会長島ダム散策

お互いの親睦を深めよう！

6月13日、桜保育園・聖母保育園・三ツ星保育園の年長児たちが、長島ダム周辺にて交流会を開催しました。年々、園児の人数が少なくなってきた中、少しでも同年代の子どもたちが触れ合う機会を作り親睦を深めることを目的に、定期的に交流を行っています。

この日、長島ダムふれあい館に集まった園児たちは、館内を見学した後、別々の園のお友だちとペアを組み、一緒に手をつないで四季彩公園内を歩きました。途中、しづき橋を渡りダムから勢いよく吹き出す水に怖がりながらも、舞い上がるしづきを浴びて涼んでいたりと、長島ダム駅に向かって急勾配を登るアプト式列車を見つけては手を振っていたりしました。

初めはお互い緊張している様子でしたが、歩いていくうちに会話も増え、お昼には一緒にお弁当を食べながら談笑するなど、充実した時間を過ごしていました。